



New School Tacos inaugure son 1er restaurant drive

New School Tacos, acteur majeur sur le marché du tacos français, est ravi d'annoncer l'inauguration de son tout premier restaurant drive à Toulouse. Cette nouvelle implantation marque ainsi une étape majeure dans le développement de la marque toulousaine qui compte déjà 33 établissements en France et au Maroc.

C'est une nouveauté dans le paysage urbain que les Toulousains ne risque pas de manquer ! Avec près de **300 mètres carrés**, **65 places assises** et une **piste de drive** réservée aux voitures, le nouveau restaurant de la franchise **New School Tacos** en impose. Idéalement situé entre l'aéroport et l'attractive zone commerciale de Blagnac, il s'agit donc du **premier restaurant drive** de la marque en France et le **9ème point de vente de l'enseigne** dans l'agglomération toulousaine.

« *Cet établissement est sans aucun doute la nouvelle vitrine de New School* », déclare **Selim Jaouadi**, co-créateur de New School Tacos. « *Nos équipes ont été mobilisées pendant des mois afin de mettre au point ce nouveau format et tout a été pensé pour optimiser l'expérience client aussi bien à l'intérieur qu'à l'extérieur du magasin. Nous sommes fiers du résultat !* » poursuit-il. Ce drive intègre ainsi le **nouveau modèle de la marque** avec un mobilier plus moderne, un design retravaillé et des bornes de commandes dernière génération.

UN DÉPART EN FANFARE

Ouvert "à blanc" depuis quelques semaines, les **premiers résultats de cette nouvelle implantation sont impressionnants** et l'enseigne s'attend à la plus grosse croissance post-inauguration de son réseau. « *Nous n'avons pas voulu brûler les étapes et avons souhaité optimiser nos process avant l'inauguration officielle. Nous avons donc travaillé sans communication afin de former les équipes et prendre en main le restaurant. Il s'agit d'un facteur clé dans le succès de ce projet et aujourd'hui, nous sommes prêts !* », continue **Selim Jaouadi**.

L'inauguration du restaurant se tiendra le **mercredi 24 mai** et l'enseigne prévoit un **événement en grande pompes** avec de nombreuses animations et une offre spéciale ouverture.

A propos de New School Tacos

New School Tacos, chaîne de restaurants et de franchisés, propose une alternative innovante sur le marché du tacos français. Créée en 2016, l'enseigne mise sur des ingrédients de qualité dans un décor moderne et familial. La marque dispose de 33 points de vente en France et au Maroc.